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Protokollauszug 
Sitzung des Betriebsausschusses für das Gebäudemanagement vom 
17.09.2024 

 

 

Zu Ö 2 Sachstandsbericht Neues Kurhaus zum Stand 09/2024 
zur Kenntnis genommen 
E 26/0206/WP18 

 

Frau Diplom-Ingenieurin Holler und Herr Diplom-Ingenieur Schumacher stellen ergänzend zur Vorlage sowie ergän-
zend zur vorhergehenden Führung durch das Objekt „Neues Kurhaus“ an Hand einer Präsentation den aktuellen 
Sachstand, den Projektfortschritt und insbesondere im Hinblick auf die prognostizierte Fertigstellung des Umbaupro-
jektes die weiteren Planungs- und Baufortschritte dar.  
Sie veranschaulichen die Präsentation durch eine Fotostrecke zu den jeweiligen Baufortschritten und schließen 
nachfolgend die Präsentation mit einem Film zu den Projektabschnitten des Projektes Neues Kurhaus eindrucksvoll 
ab. 
Die Präsentation ist als Anlage beigefügt. 
 
Sowohl Frau Holler als auch Herr Schumacher betonen, dass das Umbauprojekt „Neues Kurhaus“ nach wie vor eine 
Herausforderung bleibt; so ist aktuell eine Verzögerung durch den Fund einer Phosphorbombe aufgetreten, die bei 
Tiefbauarbeiten zu Tage gefördert wurde. 
Frau Holler weist nachdrücklich darauf hin, dass die Sicherheit gewahrt ist und der Kampfmittelräumdienst vor Ort ist 
um die Situation aktuell zu bewerten. 
 
Der Ausschussvorsitzende Ratsherr Schaadt dankt für die Führung sowie die ergänzende Präsentation und fragt 
nach der weiteren Terminplanung und wann erste Veranstaltungen nach der baulichen Fertigstellung im IV Quartal 
2025 geplant sind. 
 
Frau Holler und Herr Schumacher teilen mit, dass man diesbezüglich mit dem hinsichtlich der Veranstaltungsplanung 
federführenden Eurogress (E 88) stetig im Austausch ist und der Zeitpunkt der Übergabe eng abgestimmt wird, aktu-
ell jedoch noch nicht final definiert ist. 
Herr Schumacher weist diesbezüglich auf unvorhersehbare Verzögerungen wie z. B. dem derzeitigen Bombenfund 
hin.  
 
Es liegt eine weitere Wortmeldungen zum Vortrag vor.  
 
Ratsherr Jacoby meldet sich zu Wort und berichtet aus seiner Funktion als Ausschussvorsitzender des Betriebsaus-
schusses Eurogress, dass die Planung von ersten Veranstaltungen in den Räumlichkeiten des Neuen Kurhauses in 
einer der letzten Sitzungen des Betriebsausschusses Eurogress thematisiert wurde. 
Zunächst leitet er das dort ausgesprochene Lob an das Gebäudemanagement weiter. 
Gleichzeitig teilt er mit, dass bereits derzeit erste Planungen seitens E 88 erfolgen und für 03/2026 erste Veranstal-
tungen zur Belegung und Buchbarkeit angestrebt werden. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 
 
Beschluss: 

Der Betriebsausschuss Gebäudemanagement nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 



 

BAGbM/31/WP18 Fassung vom 11.11.2024 Seite: 2/2 

 

 
 

 
 

Anlage 1 2024_09_17_Präsentation 
 
 

[Dokumentende] 


	Protokollauszug Sitzung des Betriebsausschusses für das Gebäudemanagement vom 17.09.2024
	Zu Ö 2	Sachstandsbericht Neues Kurhaus zum Stand 09/2024


